

La festividad de hoy

De la Venida del Espíritu Santo

Completos ya los días de Pentecostés, estando todos los discípulos congregados en un mismo lugar, se oyó repentinamente venir del cielo, como el ruido de un viento impetuoso que llenó toda la casa en que estaban.

Al mismo tiempo vieron aparecer unas como lenguas de fuego que se repartieron y se asentaron sobre cada uno de ellos. Entonces fueron llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en diversas lenguas las palabras que el Espíritu Santo ponía en su boca.

El milagro estaba realizado, y aquellos hombres, rudos, de tardo entendimiento, ignorantes, de oscuro nacimiento, de repente quedan dotados de una tan alta sabiduría y tan perfecta, que confunde toda la sabiduría humana y aquellos discípulos tan tímidos y cobardes, se hallan poseídos de un esfuerzo heroico, y arrestan los peligros más espantosos, desprecian los tormentos más terribles, se presentan ante los tribunales y, en ellos predicán animosamente la divinidad de Jesucristo, la gloria de sus humillaciones y de su muerte en cruz, y todo lo que hay de más opuesto a las pasiones y a los sentidos en la moral cristiana.

Desde entonces todo es extraordinario y superior a consideración y discurso humano.

Las conversiones se multiplican sin cesar, y las muchedumbres siguen enlazadas a los apóstoles que obran por doquier grandes maravillas.

Los gobiernos miran recelosos aquel misterioso cambio operado en sus valles; el infierno se apercebe para atacar los pasos gigantados de la verdad cristiana, prepara sus mejores armas para entrar en singular batalla con los soldados de Cristo, y con saña y ardiente inconcebibles fulminas deseos de proscricción, de encasellamiento, de muerte, contra los hijos del Crucificado. Pero estos en la cárcel y en el destierro, y en el fuego, y en el agua, y en el anfiteatro cantan el himno de la victoria, siendo el asombro del mundo que nunca había presenciado espectáculo semejante; son objeto de la rabia del abismo que ve menoscabarse su poderío, y la alegría del cielo y gloria inefable del Rey Inmortal de los siglos, Cristo Jesús.

Muchos siglos han transcurrido desde aquel día memorable, y si bien la Iglesia, a pesar de los rudos ataques de la impiedad, está coronada con lauros de triunfo; con todo, es fuerza confesar que el espíritu mundano va apoderándose de las muchedumbres, de las naciones y de las leyes; y es veneno y muerte de muchas almas.

¿Por ventura se ha extinguido el fuego divino que abraza los corazones de los hombres? ¿Se ha secado acaso, el manantial de la gracia? ¿No ejerce ya su benéfica y salvadora influencia el Espíritu del Señor? El P. Bernald, hermosamente dice: «Aquel Espíritu de quien los apóstoles recibieron las primicias y la plenitud, que para ellos, y es a proporción para nosotros, un espíritu de verdad, espíritu de santidad y espíritu de fortaleza. Espíritu de verdad, porque llenándonos de sus luces nos enseña toda verdad. Espíritu de santidad, porque desmenua en nosotros todo lo impuro y

carne, más aun, lo imperfecto y terrenal, opuesto a la verdadera santidad. Espíritu de fortaleza, porque nos hace capaces de obrarlo todo y tolerarlo todo por Dios, infundiéndonos una virtud sobrenatural y un valor superior a toda dificultad.»

Si se quiere, pues, venir en conocimiento del porqué el error ha apagado la antorcha de la verdad en tantas inteligencias, y el vicio se ha enseñoreado de tantos corazones, y la cobardía ha juzgado tantos espíritus; no se ha de buscar la fuente y manantial de tamaños males en otro paraje, que en la falta del Espíritu del Señor, que no reha en muchísimas almas.

En cambio se ha erigido en ellas un trono en que se adora el ídolo del espíritu mundano, el cual es la antítesis del Espíritu del Señor. Este espíritu de verdad, aquel de mentira y sembro de falsedades. Este es Espíritu de santidad, aquel de vicios nefandos; este de valor y firmeza inquebrantables que levantan al hombre a la cumbre del heroísmo; aquel, de vergonzosas concesiones y villanas cobardías que dan armas y fuerzas al enemigo jurado de la Iglesia.

Ha recrudecido, de algún tiempo a esta parte, la guerra contra nuestra santa Religión, y, no hay duda, alguna que el espíritu mundano, que sella los labios, cruza los brazos, detiene los pasos, y apaga los bríos de muchos cristianos, aumenta considerablemente la osadía de los ímpios.

Bien claramente lo dice León XIII en la Encíclica Sapientia Christiana: «Ceder ante el enemigo o cerrar la boca, cuando de todas partes se alza tan grande clamoreo, para oprimir la verdad, es propio de cobardes o de quienes dudan de la verdad que profesan. Lo uno y lo otro es vergonzoso, e injurioso a Dios, opuesto tanto al bien particular como común, y provechoso únicamente a los enemigos de la fe; porque la flojedad de los buenos, aumenta considerablemente la osadía de los malos.»

El mismo pensamiento confirma nuestro Santísimo Padre el Papa Pío X. quien en 13 de Diciembre, de 1909, con motivo de la beatificación de 33 siervos de Dios, dijo: «Las dificultades vienen sobre quien las crea y abulta; sobre quien confía en sí mismo sin los auxilios del cielo; sobre quien vilmente cede, intimidado por las burlas e irrisiones del mundo. Por lo cual es necesario concluir que en nuestros días la fuerza principal de los malos, es la debilidad de los buenos, y que todo el nervio del reino de Satanás estriba en la flaqueza de los cristianos.»

Pidamos muy fervorosamente al Padre de las Misericordias nos envíe su Espíritu, que ahuyente de nuestros montes las tinieblas del error, y de nuestros corazones los horribles monstruos de los vicios, y de nuestro espíritu la flojedad y tibieza. Y puestos los ojos en los sagrados Apóstoles que salieron del Concilio, muy gozosos, porque habían sido hallados dignos de padecer ultrajes por el nombre de Cristo; corramos, valientes, a la batalla, a que se nos invita, defendamos los derechos de la verdad y del bien, de la justicia y santidad, de Dios y de la Iglesia, con firmeza y constancia. Cumplamos el

encargo que el Soberano Pontífice hizo a nuestro Ilmo. Prelado, en audiencia privada, pongamos en práctica ten gustos deseos. Estas son las palabras del Vicario de Cristo: *Decid a mis hijos de Gerona que les amo con amor de Padre, que se glorien de su fe, gracia especial del cielo, confesándola sin desmayos ni vacilaciones en todos los actos de su vida pública y privada, que se unan sin distinción de opiniones políticas y de partidos, para defender la santa causa de la Religión.*

MADRID

¡No habló mal, el villano!

Se celebraba sesión secreta, mejor dicho, en privía y secreta reunión se discutía a grandes voces si había de ser pública o no la sesión en que se resolviese lo de los suplicatorios.

¿Verdad que esto explicado de esta manera parece un tanto incongruente? Pues mucho más absurdo resultó presenciándolo desde los pasillos.

Hora y media deliberaron a gritos sobre la conveniencia del secreto. Nosotros nos íbamos enterando de los por menores de la discusión, en primer término porque se oía todo perfectamente, y en segundo porque amables diputados que salían para fumar cigarrillos se apresuraban a contarnos minuciosamente todo lo que dentro pasaba.

De pronto, después de unos minutos de silencio, en los que los oídos mejor aguzados sólo percibieron el sonido tétrico, de metal cascado de la voz del presidente, se escuchó un ruido como de patadas, batióse una puerta de cristales y como una tromba salió del salón, pálido y desencajado, un diputado racional, que lanzaba ensordecedores gritos:

«Mamarrachos... C... M... (perdonará el lector si substituímos por iniciales aquellos adjetivos y vocablos que por lo excesivamente crudos y depresivos para la dignidad parlamentaria, no son publicables en estas columnas). ¡Aquí no hay hombres, ni vergüenza, ni decoro, no hay republicanos, ni dignidad política! Merecemos que la opinión venga a echarnos a puntapiés. Esta minoría republicana es una indecencia.»

Los ujieres, raborizados, escuchaban el extraño discurso, los desocupados del salón de conferencias no acertaban a disimular el regocijo que sentían, y en el centro de un grupo el irascible padre de la patria seguía diciendo cosas muy gordas contra sus correligionarios, contra la farsa política que dentro del salón de sesiones se representaba y contra el sistema que encarna claudicaciones tan bochornosas.

Salieron algunos compañeros de minoría del desatado repablicano con objeto de calmarle y casi a trastras se lo llevaron al bufet para taponarle la boca, haciéndole beber cerveza, mientras Sallillas iba en busca de los periodistas con objeto de pedirles que no se ocupasen del incidente. «Es un buen hombre que tiene poco dominio de sus nervios y cuando se exalta, parece loco» decía el psiquiatra.

¡Loco! ¡Loco! Debo confesar francamente que me pareció muy cuerdo. Pocas veces he oído en aquella casa de claraciones tan atinadas.

Una gran masa del país no tendría seguramente el menor reparo en suscribir casi todas las palabras y palabrotas que acerca de la falta de convicciones y de vergüenza de sus correligionarios vertió el diputado radical en un momento de desvarío.

CIRICI VENTALLÓ

GLOSAS

Porque insistimos en ciertos errores

Pocas alcanzarán a ver el motivo de nuestro persistente empeño en condenar y poner en evidencia ciertos errores tales como el absolutismo en política, mientras estamos reivindicando en estas mismas glosas la verdad y la bondad que encierra la verdadera doctrina tradicionalista. En cambio todos aquellos que siguen el pensamiento moderno, habrán sin duda observado que es cada día más extendido el propósito de presentar como odiosos, repulsivos y atrasada la escuela tradicional católica, presentándola como torcedora del pensamiento, absolutista, e intemperadamente dogmática. Conviene pues hoy, quitar todo pretexto a los inventores de nuevas filosofías.

Los abusos, extralimitaciones o exageraciones en que pudieron incurrir algunos escolásticos, sirven hoy de pretexto a los nuevos corifeos del pensamiento libre y del modernismo, para promover aquella inmensa gritería, semejante a la preparada por aquellos corrompidos e hipócritas fariseos delante del pretorio de Pilatos, que citarón las iras de todo el pueblo judío contra el Cristo que había venido obrando maravillas a su favor, y que aún después de condenada a muerte no tenía para él sino palabras de perdón y de misericordia. Pero esta sugestión de odio contra nuestra antigua y verdadera filosofía, solo puede ser vencida o dominada en no lejano plazo, comprendiendo la verdad al error, el alto sentido filosófico a la vil calumnia y el sincero reconocimiento de todo lo malo de los antiguos tiempos, contrastando con el apasionamiento de los neófitos de esta moderna filosofía que aun no tiene historia y que ya se gloria de ser la panacea de todos los males y el non plus ultra de la sabiduría, de la previsión y del sentido práctico.

Convencidos como estamos de que nuestras posiciones son inmejorables dentro los límites de la filosofía tradicional, nos reimos de esta artificial marea que se viene produciendo, sobre todo entre la juventud mas o menos intelectual, con los senos y vistosos nombres de *pragmatismo, humanismo, novecentismo*, etc., etc., que nada nuevo significan, o contienen en su seno algún error, o dicen lo mismo que ha expresado ya con diferentes nombres la verdadera filosofía tradicional.

Dejad que bajen las aguas de este momentáneo entusiasmo, y vereis como los que quieren con seguridad sacar las aguas de este océano que se llama filosofía, abandonaran las modernas e inseguras naves en que se embarcaron, y pedirán pasaje en la antigua pero perenne filosofía católica y tradicional, siempre vieja pero siempre joven y robusta.

No hay que olvidar en estos momentos, que cierta inquietud de los espíritus está buscando motivos para echar de sí todo el peso de la verdad y de la moral católica y que los errores tales como el relativismo y absolutismo co-

romplieron no solo el recto sentir de muchos católicos, sino que aun hoy ejercen maléfico influjo en el entendimiento y corazón de no pocos políticos, filósofos y creyentes, y estos, que acostumbran a querer vivir fosilizados dentro ciertos principios o procedimientos, cada día mas peligrosos y desacreditados, son los que dan combustible mas eficaz a los que en todo buscan una renovación, pero que en el fondo no resulta ser otra cosa que peligrosa y destructora revolución, toda vez que la verdadera y equitativa renovación se está verificando sin extemporáneas contorsiones, ni ridículos modismos, dentro de la antigua y segura filosofía tradicional, que tiene por primer maestro a Aristóteles, elevada y cristianizada un día por el genio sublime de Santo Tomás de Aquino.

Sirva esta glosa como toque de atención para no dejarse llevar de ciertas corrientes modernas tan peligrosas como fáciles a la juventud impresionable y tal vez mal preparada en lo que concierne a los principios de ética filosófica.

Peregrinación a los Santos Lugares

(De nuestro corresponsal especial)

CASA NOVA, JERUSALEM

15 Mayo de 1912.

Sería menester un voluminoso tomo para mentar lo que hemos visto y oído en estos días, de perenne recordación; no obstante procuraremos de condensar las impresiones en unas cuantas pinceladas que revelen, si bien imperfectamente, la grandeza del cuadro.

Comencemos por las excursiones fuera de Jerusalén, y sea la primera, a la ciudad de Belén, población de unas 30 000 almas. Por cierto que a la ida se vino espontáneamente a la memoria la fecha del Nacimiento, por el frío intenso que nos acompañó. Salimos a las cinco y cuarto y a eso de las seis ya se celebraban misas en la Santa Cueva. Nu ve son los altares que la circundan, repletos cada uno de ellos de recuerdos evangélicos a cual más interesantes. Encima hay una linda Basílica a cargo de los PP. Franciscanos, donde se admira la preciosa casulla regalada por don Carlos VII. Fué para los catalanes de especial placer encontrarnos con el simpático P. Alfonso del Niño Jesús, de Reus, que nos colmó de atenciones. Por la misma parte S., de donde venimos, pudo observarse el lugar de los Pastores, a media hora, sito en un valle. Recorridos los puntos más culminantes de la ciudad a todo escape, comiémos en la Hospedería, y sin temor el recio chubasco, que hubo que soportar, nos calamos en los carruajes de Lorenzo; a las 2 de la tarde ya estamos en Casa Nova, Jerusalem.

Y al día siguiente, domingo 13, hacia Jericó. Esta si que es excursión de importancia, il vada a término en unas 4 horas corriendo siempre, apesar de unas bajadas fenomenales y las correspondientes subidas. Hizo un paro de media hora en la Posada apodada del Buen Samaritano, en obsequio al evangelio, que algunos consideran ser suceso verídico, no descendimos de los carruajes hasta el convento de San Jorge, que está en poder de los cismáticos griegos, en un valle solitario rodeado de peñascos y riscos escarpados.

Al poco rato descubrimos Jericó, el Monte de la Cuarentena o de los ayunos del Salvador, y la Fuente de Eliseo. En dos hoteles de reciente construcción colocados los peregrinos y tomada la comida, otra vez en carruajes, atravesamos los inmensos eriales, que fueron un día el *Paraiso de Dios* en la tierra, o sea, la Pentápolis destruida por sus iniquidades sociales. Al cabo de una hora, escuchábamos atentos la ilustrada conferencia del P. H. Hario, a orillas del Mar Muerto, que está unos 400 metros bajo el nivel del Mediterráneo. Después de tres cuartos de hora refrigerábamos el espíritu en la contemplación del río más sagrado del mundo, El Jordán, en el cual los rusos se bañan en la festividad de los Reyes, como memoria del bautismo del Señor. Y repuestos del natural cansancio con unas escasas horas de dormir, tuvimos la fortuna de celebrar en el gran templo de la naturaleza, en altares portátiles, de dos a cuatro de la madrugada del lunes. A eso de las 5 estaba de nuevo organizada la caravana, de regreso a Jerusalem, no sin detenernos en Betania para visitar el sepulcro de Lázaro, que se conserva en su primitivo estado; y al cabo de pocos kilómetros toda la peregrinación se apeaba en la Ciudad Santa.

Y después de la Oriental, tocó el turno a la carrera Occidental, derechos a San Juan de la Montaña, para saborear las delicias, que inundan el alma, en la composición real del lugar, a que fué la Virgen a los 14 años, después de andar 20 leguas, a fin de abrazar y asistir a su prima Elisabeth; y de la casa donde nació el Bautista, cuya habitación convertida en primorosa capilla besamos reverentemente.

Y venga el N. por la puerta de Damasco, que se reservó para la última tarde que es la de hoy, como vigilia de la Ascensión, ya que contemplamos el punto de partida del Señor para el Cielo, besando la Sagrada Huella (izquierda) que dejó impresa, y asistiendo a las Vísperas solemnes. Todos los ritos acuden al Monte Olivete para conmemorar tal festividad, y sólo los Frailes pueden efectuarlo dentro la Capilla que en el resto del año está en poder de los turcos. Este Monte tan venerado cae del lado NE., y a sus pies, después de un descenso rápido, se sientan la Iglesia del *Puter Noster* esculpido en 37 idiomas, siendo una obra de arte el cataño; la capilla de las Lagrimas, por las que lloró el Señor a la vista de la Ciudad; el Huerto de los Olivos, donde nos obsequiaron los Padres; y por no caer más visitas en el papel, el Valle de Josafat donde cabremos todos.

Políticas

Varias

Nuestra minoría y los presupuestos. —Terminada la sesión de anteyar del Congreso, se reunió en una de las secciones la minoría tradicionalista para cambiar impresiones sobre la discusión de los presupuestos y distribuirse los turnos para tomar parte en los debates. Se convino en que don Dalmacio Iglesias consumiera un turno en el debate de totalidad, el señor Fellu interviniera en la discusión del presupuesto de Instrucción pública, el señor Llorens en los de Guerra y Marina, los señores Salberry y Vázquez Molina en el de

Gracia y Justicia, y el señor Lloas en los restantes.

Como el señor Lloas se halla ausente, se acordó enviarle aviso del acuerdo.

Reina gran merced en el campo republicano con ocasión de las solicitudes que se observan en la cuestión de las suplicatorias particularmente en cuanto afecta esto al señor Azzatti y algún otro elemento de la Cámara que hace servir la investigación que ostenta para ponerse a cubierto de ciertos delitos comunes. La corriente general respecto de este asunto es favorable a que se concedan tales suplicatorias. Este criterio ostenta la mayoría tradicionalista. Consecuencia de los debates habidos y de las actitudes observadas parece que los señores Azzatti y Barral se muestran dispuestos a abandonar el candillo del ferroxismo con lo que su imperio amenaza derrumbarse.

Las Mancomunidades. Hay de bía leerse en el Congreso el proyecto de las Mancomunidades.

De la comisión encargada de su estudio y del dictamen de este proyecto formarán parte los señores Cambó y Corominas y no el señor Carner, por pertenecer éste a la misma sección que el primero. La representación ministerial en la comisión la llevarán probablemente los señores Argente y Morote (don José) y por los conservadores el señor Sánchez Guerra, y de no ser éste, el señor Ossorio y Gallardo.

Se trata, además, de que prelia esta comisión el señor Moret.

ajustándose a condiciones señaladas la Jefatura de obras públicas ha concedido la autorización correspondiente.

Se anuncia la subasta de las obras del cementerio municipal del agregado de Fanels, Castell de Aro cual subasta tendrá lugar en las Casas Consistoriales el día 9 del próximo mes de Junio a las 4 de la tarde.

La Unión de Viticultores de Cataluña celebrará un acto el martes próximo, a las cuatro de la tarde, en el Instituto Agrícola Catalán de San Isidro, en el cual los señores marqués de Camps, Parellada y Mesires (don Cristóbal), explicarán el resultado de las gestiones llevadas a cabo para llegar a un acuerdo con el Consejo de Administración de la C. G. V. de Narbonne respecto las condiciones que han de reunir los vinos catalanes que se exportan a Francia y la forma para garantizar su pureza.

Ayer empezaron en Balaguer las solemnidades organizadas por el prelado de la Seo de Urgel Dtor. Benlloch, en honor del Santo Cristo de Balaguer, con motivo de llevarse a cabo la renovación del templo en donde reside culto tan precioso como histórica imagen. Durarán hasta el 2 de Julio y consistirán en funciones religiosas, Juegos florales y concursos de varias clases.

Gotas madres sulfurosas

DE BAR

Medicación sulfurosa por experiencia; Herpes, llagas, anginas, bronquitis, escrófulas y siempre que esté indicado el uso del azufre ó de las aguas minerales sulfurosas.

Precio del frasco 3 pesetas

Depósito: señores don Joaquín Coll e Hijo, Rambla, Farmacia.

El Comité ejecutivo del ferrocarril por el Neguera Pallares, en Lérida se ha dirigido a los presidentes de las Diputaciones de Barcelona, Gerona y Tarragona, para que designen los comisionados que, con los de Lérida, han de trasladarse a Madrid, el día 28 del actual, para presentar y apoyar ante el Gobierno las conclusiones votadas por la Asamblea celebrada el domingo, y ha teleografiado al presidente del Consejo, pidiéndole que señale día y hora para recibir a dichos comisionados, y a los representantes en Cortes catalanes, que han de gestionar la inmediata presentación del oportuno proyecto de ley.

Por la Dirección general de primera enseñanza se ha resuelto, con carácter general, que los maestros interinos que cesaron en sus escuelas por virtud de haber sido nombrados para éstas los alumnos en prácticas de la Superior del Magisterio, sean ahora reintegrados en las escuelas que servían, si así lo desean.

ENFERMOS DEL PECHO.—Tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, tos, infecciones gripales, raquitismo, inapetencia, enfermedades consuntivas, se curan con la Solución Benedicto de glicerofosfato de cal con creosotas la preparación más racional para combatir dichas dolencias, como lo testifican famosos médicos y su uso en los hospitales. Frascos 2'50 pesetas en farmacias, y en la del autor, Dr. Benedicto, S. Bernardo, 41, Madrid. 33

Ha salido de Barcelona la Comisión de colonias escolares para visitar las poblaciones de esta Provincia que se citan; San Felia de Pallarols, Besalú, La Escala, Rosas y Cadaqués.

Se halla vacante en la secretaría general de la Universidad de Barcelona una plaza de escribiente, dotada con el haber anual de mil pesetas, la cual ha de proveerse en propiedad por concurso entre bachilleres.

En Fornells de la Selva, fué hallada el martes por la noche una yegua con un carro sin que hasta ahora se haya presentado nadie a reclamarla. Caballería y vehículo se hallan en depósito en casa del vecino de aquella población Francisco Pujadas.

Eclesiásticas

Nos comunican de Romanyá de la Selva en donde fué el Cura Párroco de Colonga Rdo. don Miguel Serra que el acto del sepelio de su cadáver se verificó con gran solemnidad en el Cementerio de dicho pueblo habiéndose celebrado en sufragio de su alma dos Oficios de Corpore presentii en el mismo día, y solemnes funerales al siguiente.

A su querido amigo el Rdo. Cura Párroco de Romanyá don Juan Rubas sed, que había tenido especial satisfacción de hospedarle en su casa para ver si conseguía el restablecimiento de su salud transmitimos, como lo hicimos en su día a la familia del difunto, nuestro más sentido pésame.

En la Catedral de Orihuela se halla vacante un beneficio de cantor.

Los aspirantes no podrán pasar de 35 años de edad y deberán poseer voz bien timbrada de tenor, desde el do grave al la agudo. Solicitudes hasta el 22 de Junio.

Locales

Se ha inaugurado con éxito la pista de la nueva sociedad deportiva «Skating Rink Girona», sita en la Avenida de Jaime I, abundando los aficionados al patinaje y acudiendo a presenciar las sesiones que se celebran tarde y noche numerosísimo público.

Ayer mañana en el punto denominado Quatre cantons, chocaron dos carros al tiempo que se estaba a pasar por allí una mujer llamada Antonia Gual Bartolí, de 47 años, habitante en la calle de las Bellesterías 13, 2º, y a consecuencia del golpe que recibió de uno de ellos fué a dar contra la puerta vidriera del establecimiento «El Dorado» propiedad de don Francisco Martín, rompiéndola, y ocasionándose aquella una confusión sin importancia en el costado derecho.

El conductor del vehículo, llamado Pedro Simó Casillas, de 50 años, domiciliado en Bañolas, calle del Norte, 14, fué obligado a abonar el importe de los desperfectos ocasionados en el establecimiento referido.

—El conocido comerciante de esta ciudad DON JUAN PRAT, participa al público de Gerona, la próxima apertura de un nuevo establecimiento de SASTRERIA en esta ciudad, denominado EL FARO sito en la Plaza de la Constitución, 12.

En el encontrarán los caballeros un extenso y variado surtido de trajes hechos, de todas clases y precios. Al propio tiempo la casa dispone de un inteligente cortador de Barcelona para los trajes a medida.

Las señoras encontrarán también en este establecimiento, trajes para vestir a sus hijitos en todas edades, desde los más baratos a los del más exigente gusto, no dudando que las personas que se dignen visitar dicha casa, han de quedar sumamente complacidas, por el esmero en la confección como por la economía en los precios.

Atendiendo a la formalidad de la casa, y como garantía para el público, registró el precio fijo.

El concurso de ganado que se celebrará en nuestra ciudad, el día de Corpus, tendrá lugar en la plaza del Mercado en construcción y se adjudicarán premios por valor de 700 ptas.

El jurado lo formarán el Sr. Alcalde y los veterinarios don Juan Verdguer don José Gimbernat y don Benito Alemany.

Se nos ha interesado que en rectificación de una «Hebdomadaria» de nuestro colega La Regeneración correspondiente al número de ayer hagamos constar que el joven a que la misma alude no estaba presente al acto

celebrado en el Coliseo Imperial el domingo último por la Liga del Bon Mot por lo que melamente podía pronunciar las frases que el citado semanario le atribuye. Así lo hacemos constar en honor a la verdad, a la que no creemos pueda faltarle siquiera sea para combatir al más furioso adversario.

En la mejor vía del Ensanche de esta ciudad, hay terrenos para vender ó acensar á mitad de precio.

Razón: N. Callicó, Ronda de Fernando Puig, 16, 1.º, 1.ª.

En el tren expreso de anteaer regresó de Puigcerdá la Sala de esta Audiencia provincial, que se trasladó a dicha población para celebrar dos vistas en juicio oral.

Algunos vecinos de la calle de la Travesía de la Auriga se nos han quejado de las molestias que les ocasionan determinados elementos durante la noche permitiéndose expansiones no muy morales que digamos, y haciendo funcionar un gramófono de potente registro que necesariamente ha de merecer al más dormilón. Trasludamos la queja a quien corresponde a fin de que se mire de poner correctivo a tales abusos, que desde luego deben ser extirpados.

PANADERIA Por retirarse del negocio se vende una de muy antigua y acreditada con dos puertas situada en uno de los puntos más céntricos de esta capital.

Para informes dirigirse a nuestra Administración.

En refidas oposiciones verificadas en Madrid, para el ingreso en el Cuerpo auxiliar de Estadística, han obtenido plaza los aprovechados jóvenes de esta ciudad don Manuel Bolívar y don Manuel Vilé, a los que damos nuestra más cordial enhorabuena, como también felicitamos a su profesor nuestro estimado amigo don Esteban Morales y Delgado, ilustrado jefe de la sección de Estadística de la provincia.

Sebenos que son muchas las familias que atraídas por el sugestivo programa que se desarrollará en el Centro Moral Gerundense, por la sección dramática del «Requeté» de ésta, se proponen asistir a la función que se representará hoy a las 5 y media de la tarde, para cuyo acto será gratuita la entrada, toda vez que los mencionados jóvenes no se proponen otro fin que procurar el esparcimiento a las familias de los socios de las diversas sociedades tradicionalistas y del Centro Moral Gerundense.

SOMBRERERIA El Talismán — SUCESOR DE F. ILLA — CIUDADANOS, 4.—GERONA.

TEMPORADA DE VERANO Gran surtido de sombreros de Paja, Jipi. ALTA NOVEDAD. Especialidad en corbates, cuellos y puños en pique e hilo. Casa de confianza para señores Sacerdotes. Variada sección de sombreros, bonetes y casquetes. Precios económicos. Se hacen todo clase de composturas.

AUDIENCIA PROVINCIAL. — Señalamientos para la próxima semana:

Día 28.—Juicio oral de la causa procedente del Juzgado de Figueras, sobre estefa contra J. B. P.—Defensa: Abogado don Pedro Estartús. Procurador, don Andrés de Fontanilles.

Día 29.—Juicio oral de la causa procedente del Juzgado de Gerona sobre falso testimonio contra J. R. C.—Defensa: Abogado don Pompeyo de Quintana. Procurador, don Rafael Masó.

Día 30.—A las 11, vista del incidente de apelación contra un auto no dado lugar a procesamiento de A. M. y otros de L'agostera en causa por delito electoral. Apelantes: Abogado, don

José Peya. Procurador, don Felício Bassols.

Día 31.—Juicio oral de la causa procedente del Juzgado de Olot sobre insolencia fraudulenta contra M. M. B.—Defensa: Abod., don Bernerdo Corominas. Procurador, don Cándido Casellas. Acusación: Abogado, don Ramón M.ª Almeda. Procurador, don Juan Pla.

En la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús los congregantes de M.ª A. una y S. Estanislao, tendrán acto de Congregación mañana 27 lunes a las 6 de la tarde sorteándose a los mismos Congregantes algunos objetos, teniendo en cuenta las veces que hayan asistido a dichos actos de Congregación.

Antigua casa de huéspedes FALGUE-RAS de José Ginesta, calle de Mercaderes—Gerona. Notablemente transformada y decorada con gusto.—Se sirve a la carta.—Habitaciones con confort y elegancia.

El mercado de ayer resultó algo deslucido por consecuencia de persistir el tiempo variable de los días anteriores.

—CASA.—Situada en la Plaza de'n Bern se vende en buenas condiciones. Darán razón en la administración de este diario.

Nuestro distinguido amigo, el Senador por esta provincia don Manuel de Bofarull, ha recibido del señor Ministro de Hacienda D. J. N. Reverter la siguiente carta referente a la solución recalcada en el conflicto que existía entre nuestra Diputación y la Delegación de Hacienda de la provincia.

«Exmo. Sr. D. Manuel de Bofarull.

Mi distinguido amigo:

Tengo el gusto de participar a V.ª que por Real orden de 10 del actual, trasladada a la provincia el día 13, se ha acordado la suspensión del procedimiento ejecutivo seguido por la Delegación de Hacienda de Gerona contra aqullá Diputación provincial, por éditos de enseñanza, hasta que las Cortes resuelvan respecto al proyecto de Ley presentado a las mismas acerca de dicho asunto.

Se reitera de Vd. afectísimo amigo, q. e. s. m. J. N. Reverter.»

Casa para vender en Salt

Barrio San Antonio. Carretera nueva de Gerona número 38. Rezon don Narciso Prats, Procurador.—Progreso 10 2.º 2.ª Gerona.

Mercados

Nota oficial del Ayuntamiento de los precios de los productos agrícolas en el mercado celebrado el día de ayer.

Table with 3 columns: Product, Price, and Unit. Includes Trigo, Cebada, Avena, Maiz, Judías, Habas.

Table with 3 columns: Product, Price, and Unit. Includes Garbanzos, Arroz, Algarrobas, Heno, Paja, Patatas, Vino, Aceite de oliva, Quesos, Mantecas, Ganado v. (por c.), Bovino.

Día religioso

MAYO 26 SANTORAL Domingo.—Santos Felipe Neri, cf. y Id. Eleuterio, p. y mr.; Zacarías, ob. y mr.; Sta. Pina, vg.

Carenta Horas.—En la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana desde las 8 a las 11 y media, y por la tarde desde las 8 y cuarto a las 8 y cuarto.

Misa de hoy.—De la Dominica de Pentecostés. Color blanco.

Misa de Mañana.—De la Octava de Pentecostés. Color blanco.

Iglesia parroquial de San Felix.—Misas cada media hora desde las 5 y media a las 8, 9, 10, 11 y 12 menos cuarto.

A las 6 rezo del Santo Rosario.

A las 8 misa en el altar de Santa Catalina con explicación del catecismo para adultos.

A las 10, oficio conventual y plática parroquial.

A las 11, catecismo en las secciones correspondientes.

Iglesia de Santa Susana del Mercadal.—Misa cada media hora desde las 5 y media de la mañana a las 11 y media.

A las 10, oficio solemne.

A las 11 y media, explicación del catecismo para adultos.

Por la tarde, a las dos, enseñanza de catecismo en las diferentes secciones.

Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen.—Misas cada media hora desde las 6 a las 9; 11 y 12.

A las 9 oficio solemne y plática parroquial.

Por la tarde a las 5, rosario y oración mental.

— SAN JUAN —

Luzes.—San Julio, sold. y mr.

Advertisement for J. Parrás Brá, Médico-Oculista, CONSULTAS Ciudadanos, 16, 2.ª, de 11 a 1 y de 3 a 5 GERONA.

Large advertisement for Adroher Hermanos.-Gerona, Material y Maquinaria eléctricos, ACEITES MINERALES de la "Petroleum Raffinerie", de Bremen, al POR MAYOR Y DETALL. Lámpara "Z", a pesetas 1'75. Lámpara Wotan irrompible. Ventiladores á precios reducidos. Gran rebaja de precios en todos los artículos. Dirección y oficina técnica: CIUDADANOS, 15, 1.º, 1.ª.—Teléfono 212. OFICINA DE VENTA: JAIME I, 3.—TELÉFONO 211. Teléfono Interurbano, 3.

